

02.07.2004 - 16:25 Uhr

L'ATHENAEUM: Première école Européenne d'architecture en Suisse!!!



Lausanne (ots) -

Voir image: www.newsaktuell.ch/f/story.htx?nr=100476755

La célèbre école d'Architecture & Design de Lausanne recevait ce vendredi l'accréditation de la Fédération Européenne des Ecoles (FEDE) des mains de son président M. Edouard Jagodnik, venu tout spécialement de Paris.

Après l'accréditation par la Fédération Internationale des Designers et Architectes d'intérieur - en 1996 - l'ATHENAEUM est ainsi la première école en Suisse à obtenir, dans son domaine, la reconnaissance Européenne. Forts de cette nouvelle légitimité, les détenteurs du diplôme ATHENAEUM pourront à l'avenir bénéficier des mêmes équivalences et des mêmes reconnaissances que ceux des pays de l'Union Européenne.

L'ATHENAEUM est aussi la seule école d'architecture à avoir obtenu le Certificat Suisse de qualité <eduQua>. Ce label garantit la qualité des institutions de formation continue, selon des critères précis définis par l'Office fédéral de la Formation professionnelle et le Secrétariat d'Etat à l'Economie, d'entente avec la Conférence Suisse des Offices de formation professionnelle et la Conférence des directeurs de l'Instruction publique.

Kontakt:

Alain Boss
directeur général
Tel. +41/21/612'66'18
E-Mail: info@athenaeum.ch
Internet: <http://www.athenaeum.ch>

Medieninhalte



Le Président de la FEDE, M. Édouard Jagodnik (à gauche) remet l'accréditation européenne à M. Alain Boss (à droite), Directeur de l'Athenaeum. Photo prise lors de la cérémonie de remise des diplômes, Lausanne, le 2 juillet 2004 / photo T. Mikulas Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/Ecole ATHENAEUM"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002549/100476755> abgerufen werden.